

Coordinación Ejecutiva de Financiamiento

septiembre
2022



Coordinador Ejecutivo:

M.I. Luis Armando Díaz Infante Chapa

Platica conmigo

Correo electrónico :

adich@cmic.org

Temas relevantes

1 de septiembre 2022

En seguimiento a la firma del Memorándum de Entendimiento entre CMIC y el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), se realizó una reunión en la que participaron miembros de la Comisión Ejecutiva y Presidentes de las Delegaciones de la Cámara, con René Orellana, Gerente Regional para México y Centroamérica del CAF y Álvaro Pereira Ejecutivo Principal para la región del mismo organismo.

Ambos presentaron los ejes de trabajo y operación del banco, que en este año, se enfocara en la recuperación económica y el desarrollo de proyectos “verdes”.

Principales acuerdos

Formar un grupo de trabajo en el marco del Plan de Desarrollo para el Sur-Sureste y el Proyecto del Corredor Interoceánico y de manera conjunta determinar las líneas de acción se puedan llevar a cabo.

Galería

